

東宝見聞録

体育祭は、今年で2回目の高特支との合同開催となったわけですが、今年もまた両校の生徒と職員が手を携え協力し合って他校にはない、特色ある体育祭になりました。一人ひとりが自覚と誇りを持って、精一杯取り組んだ結果だと思えます。

週明けからは、教育相談が始まります。日頃、困っていることや悩んでいることなど何でも気軽に担任・副担任の先生方に相談しましょう。

体育祭を終えて

体育祭が無事に終了しました。

両校の代表による選手宣誓



快晴の秋空の下、第48回体育祭が盛大に開催され、天候にも恵まれ全プログラムを予定どおり終了することができました。競技の部では2年生が優勝、応援の部では3年生が優勝しまし

た。2年生の各種目での総合力の高さと、3年生・1年生の応援の素晴らしさが目を引きました。また、東高校生と高特支生との



絆の深まりを感じた体育祭でした。(保健体育科より)



「長縄跳び！」息を合わせて…



「挑戦者たち」

～各学年応援団の結束が光る！～

各学年応援団の結束の堅さと熱意あふれる演技が、今年も目を引きました。夏季休業中から地道に練習を重ね、9月に入ってから夕方遅くまで練習に励んできました。特に3年生応援団は、就職試験等を間近に控えながら、演技に対しても妥協することなく、学年をそして学校全体を盛り上げようという気概が感じられました。体育祭前日の13日には各学年の演技をお互いに披露し合った後、全員で円陣を組み、翌日の健闘を誓い合っていました。



ハオシアオシ 好消息 (よいニュース) !



美術部の四元さん(F1-3)が、南日本ジュニア美術展で見事、最高賞にあたる南日本新聞社賞を陶芸の作品で受賞しました。

本当におめでとうございます。芸術の秋にふさわしい朗報となりましたね。なお、作品は9/23(月)まで鹿児島市立美術館に展示されています。

いよいよ就職試験!

9/16(月)から、いよいよ就職試験が始まりました。本校からは30名ほどの生徒が受験予定です。1学期から模擬面接・課外授業を実施してきましたが、本番で実力が発揮できるように頑張ってください。

1・2年生の皆さんにとってはまだまだ先のことに思えるかもしれませんが、就職においては1・2年次の出席状況が大きく影響します。まずは今の学校生活を大切にして、将来、進路選択を自信を持ってできるように取り組んでください。



日	曜	今後の予定
9/21	土	ベネッセ駿台マーク模試(3年)
22	日	
23	月	秋分の日
24	火	第2回教育相談①(45分6限授業),
25	水	第2回教育相談②(45分7限授業)統一LHR
26	木	第2回教育相談③(45分6限授業),
27	金	第2回教育相談④(45分6限授業)SC相談日
28	土	
29	日	
30	月	学年朝礼, 教育相談⑤(45分6限授業), 美術・書道・写真部展作品搬入
10/1	火	第2回教育相談⑥(45分6限授業), 安全の日, 朝課外・朝読書・部活動休止, 考査時間割発表, 第2回進学推薦判定会, 美術・書道・写真部展(~10/6)
2	水	
3	木	
4	金	スクールカウンセラー(SC)相談日